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Abstract (en)
The driving device (1) for a long object (2), such as a cable, comprises members (3) able to simultaneously separate or bring together two driving
endless belts (11,12). The two endless belts are clamped onto the object regardless of its diameter and maintain the position of its longitudinal axis
(20) constant. Adjustment of the space between the endless belts is obtained by a single handle (33). A spring absorbs any instantaneous variation
of the transverse dimension of the object.

Abstract (fr)
Le dispositif d'entraînement (1) d'un objet longiligne(2), par exemple un câble, comprend des moyens (3) aptes à écarter ou rapprocher les deux
chenilles d'entraînement (11,12) de manière simultanée et symétrique relativement à l'objet à entraîner, de telle manière que, pour n'importe quelle
dimension transversale de l'objet, soit pour n'importe quel diamètre du câble, le serrage des deux chenilles (11,12) sur l'objet se fasse en gardant
constante la position de l'axe longitudinal (20) dudit objet. Le dispositif permet un réglage de l'écartement des deux chenilles au moyen d'une seule
poignée (33) et comprend des moyens à ressort (35) aptes à absorber une variation instantanée de dimension transversale de l'objet à entraîner.
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